

Lors d'un marché de Noël, un homme d'origine saoudienne avec sa voiture a écrasé volontairement des familles qui faisaient leurs courses.

Un enfant de 9 ans décédé

Parmi les 5 morts figure un enfant de 9 ans... Sa mère a délivré un message bouleversant. Le terroriste a d'abord été affilié à l'AFD, un parti d'extrême droite qui a fait 20% lors des dernières élections. La raison ? Ses prises de position contre les Islamistes... Le pouvoir saoudien avait prévenu leurs homologues Allemands et avait demandé l'extradition de leur ressortissant qui était estampillé « terroriste ». Dans un 2^{ème} temps, il a été évoqué qu'il était bien un terroriste islamiste qui pratiquait comme pour le terroriste de Nice, la Taqiya. Cela consiste à faire tout ce que l'Islam refuse mais à la condition de mourir en martyr...

La « Taqiya » comme mobile

Mais cette réalité est trop insupportable pour Olaf Scholz car cela consacre l'échec cuisant de leur politique rendue folle. Dès lors, il fallait une autre explication pour la rendre acceptable. Le Saoudien est donc devenu un détraqué mental pour plus de praticité. Le nombre d'Islamistes devenus irresponsables de leurs actes... Il faudrait néanmoins développer ce qu'est la « Taqiya ». C'est une stratégie idéologique et politique, une dissimulation rationnelle de la foi à un islam radical. Concrètement, elle donne le droit aux djihadistes de faire tout le contraire de ce que prône leur idéologie. A titre d'exemple, il est possible de boire de l'alcool, de coucher (avec un vieil homme de 70 ans pour le terroriste de Nice), dire du mal des Islamistes (pour celui de Magdebourg)... Il faut alors ouvrir les yeux : si l'on fonce sur des innocents, c'est que l'on est avant tout un terroriste.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

S'abonner à la newsletter